



686886  
Sacerdote chillanejo  
Ramón Angel Jara  
Designado Premio  
Municipal de Arte

CHILLAN.— (Mario Landa, Corespozial).— El sacerdote Ramón Angel Jara, de vasta y fructífera labor cultural, fue elegido Premio Municipal de Arte 1976. La distinción le fue considerada por un jurado presidido por el alcalde de Chillán e integrado por representantes de las diversas instituciones culturales.

Ramón Angel Jara se desempeñó como director del colegio San Buenaventura de esta ciudad. Desde ese establecimiento ha desarrollado una intensa actividad literaria y musical.

El nuevo premio municipal de arte, de 48 años de edad, ingresó a los 14 años al Seminario Franciscano. Posteriormente cursó sus estudios de filosofía y teología en Santiago y en 1961 fue enviado a Roma para perfeccionarse en derecho canónico, obteniendo el grado de doctor.

A su regreso al país y a la provincia de Nuble, se integró activamente a la sociedad musical "Santa Cecilia", y ha publicado numerosos artículos doctrinales en el diario "La Discusión", como asimismo poemas y otros escritos.

Ramón Angel Jara trabajó además en teatro y en la filmación de algunas cintas.



CHILLAN.— El sacerdote Ramón Angel Jara, director del Colegio San Buenaventura de Chillán, ganó el Premio Municipal de Arte 1976. Su labor cultural se ha manifestado durante años en la poesía, la música, el cine y la docencia. Últimamente ha impactado a la comunidad chillaneja con su conjunto de "Flautas Dulces", integrado por sus propios alumnos.

# **Ramón Angel Jara designado Premio Municipal de Arte.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1976

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ramón Angel Jara designado Premio Municipal de Arte. [artículo]. retr.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)